
Santa Fe
fin de
proyecto
de AMLO

Será un parque de la Cuarta
Sección de Chapultepec y sólo
habrá viviendas para Guardia
Nacional afirma el Presidente

ALBERTO MORALES
Y MISAEL ZAVALA

nacion eluniversal com mx

El presidente Andrés Manuel Ló
pez Obrador canceló el proyecto

que anunció en diciembre pasado
para construir casas enterrenos de
la Secretaría de la Defensa Nacio
nal en Santa Fe del que buscaba
obtener 30 mil millones de pesos
para construir cuarteles de la
GuardiaNacional ydijoqueelárea
formará parte de la CuartaSección
de Chapultepec y servirá para ins
talaciones de esa corporación

Recula AMLO en
planpara terreno
de la Sedeña

No habrá complejo de lujo será un parque dice
Construirán algunas viviendas para la Guardia

ALBERTO MORALES
Y MISAEL ZAVALA

nacwn eluniver al com mx

El presidente Andrés Manuel López
Obrador dio marcha atrás al proyec
to inmobiliario en los terrenos pro
piedad de la Secretaría de la Defensa
Nacional Sedeña en SantaFe y dijo
que esa área formará parte de la
Cuarta Sección del Bosque de Cha
pultepec y servirápara instalaciones
de la Guardia Nacional

Va a ser un parque un espacio
de la Cuarta Sección del Bosque de
Chapultepec y va a quedar a cargo
del gobierno de la Ciudad deMéxico
sólo se van a constituir muy pocas
viviendas unidades habitacionales
para la Secretaría de la Defensa Na
cional dijo

En su conferencia matutina Ló
pez Obrador señaló que ya no será
un complejo inmobiliario como se
analizaba y cuyos recursos se usa
rían para la Guardia Nacional si
no que se va a privilegiar el medio
ambiente y los terrenos serán un es
pacio para el disfrute de los que vi
ven en lazona sobre todo delpueblo
de Santa Fe

Explicó que se conservarán las

instalaciones de la fabrica de armas
de la Sedeña por su valor histórico
pues el inmueble data de mediados
del siglo XIX desde el gobierno del
presidente Benito Juárez

El pasado 20 de diciembre tam
bién en conferencia en Palacio Na
cional el presidente Andrés Manuel
López Obrador confirmó que la Se
deña comercializaría dicho terreno
donde se construirían complejos ha
bitacionales de lujo para obtener 30
mil millones de pesos con los que se
financiaría la creación de los cuar
teles de la Guardia Nacional

Dentro del plan se pretendía
que la fábrica de armas fuera tra
sladada a Puebla porque no era
posible mantenerla en el proyec
to inmobiliario original

En ese entonces López Obrador
dijo que no sería un negocio de una
inmobiliaria privada sino el mis
mo gobierno en este caso la Sede
ña la que llevaría a cabo la urba
nización de acuerdo a las normas
No se privatiza es una especie de

permuta aclaró

El terreno consta de 150 hectáreas
de las cuales 70 seusarían para cons
truir un parque y 30 para la cons

trucción de edificios de lujo
Ahora el mandatario rectificó su

posición y comentó que ya no se va
a vender y no habrá un desarrollo
inmobiliario porque se va a privile
giar el cuidado y la conservación del
medio ambiente

Dijo que se ya no habrá departa
mentos de lujo sino un conjunto ha
bitacional e instalaciones para la
Guardia Nacional

Antecedente Cabe recordar que el
24 de enero de 2018 en el Diario Ofi
cial de la Federación se informó que
se desincorporaba el inmueble pro
piedad de la federación y se autori
zaba su venta que llevaría a cabo el
Servicio de Administración y Enaje
nación de Bienes SAE

Se estableció que el terreno no era
necesario para fines militares y no
ofrece ningún uso para otras insti
tuciones públicas además se infor
mó que los fondos de su venta irían
a la tesorería

De acuerdo con el Proyecto de
Transformación y Modernización
de la Industria y la Infraestructura
Militar la Secretaría de la Defensa
Nacional mudaría parte de la indus
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tria militar al estado de Puebla en el
que se incluía la venta predio

El valor comercial de los terrenos
se calculó en hasta mil millones de
dólares debido a que se encuen
tran ubicados en la zona de Santa
Fe y de Chapultepec

La intención de vender ese es
pacio generó un conflicto con las
autoridades de la Ciudad de Mé
xico ya que negaban que se pu
diera otorgar el uso de suelo ne

cesario en caso de que se preten
diera un desarrollo habitacional
mixto con 7 5 millones de metros
cuadrados de construcción ya
que hubieran generado en la zo
na problemas de movilidad y
abasto de agua

Ello motivó a que el pasado 27 de
julio de 2018 en el mismo DOF se
publicó otro acuerdo en el que se
informó que la Secretaría de la De
fensa Nacional Sedeña adminis
trará los cerca de un millón 255 mil

276 metros mas de 125 hectareas
que comprende el Campo Militar
1 F con lo que se da marcha atrás al
acuerdo federal de poner ese terre
no a la venta

El 20 de diciembre del año pasa
do en su conferencia matutina el
Presidente informó que se utiliza
rían 30 de las 150 hectáreas para el
desarrollo de viviendas cuya venta
se destinaría a la creación de la
Guardia Nacional aun no aproba
da en ese momento
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